

Polsek Sukadana Mendatangi TKP Penemuan Mayat Warga yang Diduga Hilang

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2025 - 16:58



Ciamis – Setelah lima hari dinyatakan hilang, warga Dusun Karangtengah, Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, dikejutkan dengan penemuan jasad seorang wanita lansia di area kebun pada Rabu pagi. Petugas Piket Jaga Mako Polsek Sukadana segera mendatangi Tempat Kejadian Perkara (TKP) setelah menerima laporan dari warga setempat. Rabu (29/1/2025)

Jasad yang ditemukan adalah Titi binti Jali (74), yang sebelumnya dilaporkan

hilang sejak beberapa hari lalu. Kejadian ini pertama kali diketahui oleh seorang warga, Ustad Ahmad Zaelani (48), yang menemukan jasad korban tersungkur di kebunnya. Ia kemudian segera menghubungi Sdr. Nana (34) untuk meminta bantuan, yang selanjutnya menginformasikan kejadian ini kepada pihak Kepolisian Sektor Sukadana.

Polsek Sukadana yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Iptu H. Dayat Hidayat, S.IP, bersama tim medis dari Puskesmas Sukadana, segera menuju lokasi untuk melakukan pemeriksaan terhadap jasad korban. Setelah dilakukan pemeriksaan awal, pihak kepolisian berkoordinasi dengan keluarga korban terkait proses lebih lanjut. Pihak keluarga dengan ikhlas menerima kejadian ini sebagai musibah dan menolak untuk dilakukan autopsi.

Kapolsek Sukadana, Iptu H. Dayat Hidayat, S.IP, menyampaikan rasa duka yang mendalam kepada keluarga korban. "Kami turut berduka atas kejadian ini. Meski hasil pencarian berakhir dengan duka, kami mengapresiasi seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam pencarian, mulai dari masyarakat, perangkat desa, hingga instansi terkait. Semangat gotong royong dalam membantu sesama sangat luar biasa," ujar Kapolsek.

Lebih lanjut, Kapolsek menegaskan komitmen Polsek Sukadana untuk selalu hadir di tengah masyarakat dalam berbagai situasi. "Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta siap membantu warga dalam setiap kondisi yang membutuhkan kehadiran kami," tambahnya.

Situasi selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif. Diharapkan, semangat kebersamaan antara aparat dan masyarakat terus terjalin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukadana dan sekitarnya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,